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☆前回：第１9 回定例会（2/15）のまとめ 
第１９回定例会における全体会・部会の協議内容をまとめてみました。 

 

【定例会（前半）の振り返り】 

□地域共生社会推進室１名が参加（髙松氏） 

 

＜開始前の報告・連絡事項＞ 

☆市民センターから 

・湘南大庭市民センターでは、複数職員のコロナ感染が発生し、通常の

窓口業務に大きな支障を来すことから、2/9（水）・10（木）を閉鎖した。 

現在、業務は平常どおり行っていますが、地域の皆様には大変ご迷惑を

おかけいたしました。 

 

・第 6 期郷土づくり推進会議の公募委員は集まりつつあるが、是非とも皆 

さんも積極的にご応募いただきたい。（～2/18 まで） 

＝電子申請を活用してください。（ふらっと湘南大庭で掲載） 

 

○議長から 

・全体集会（2/5）はお疲れ様でした。 

皆様のおかげで無事に実施することができました。 

 

・本日は、「全体会の振り返り」「たより第 19 号の編集」を検討し、 

確認していきたい。 

 

・本日は自己都合で欠席者が 5 名いるが、いつものように行う。 

（全員で承認） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 19 回定例会（前半） 
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【議題】 

１．前回の確認 

  【資料１】第１８回定例会議事録（案）・・・全体承認 

 

２．全体集会について 

  【資料２】アンケート集計（参加者 37 名） 

 

 

 

 

 

 

 

   議長より：全体を通じた意見や感想はどうだったか？ 

何か気づいた点などありますか？ 

   委員  ：特になし 

   →いただいた意見は一部を抜粋して、「たより第１９号」に 

掲載する。 

 

３．たより１９号の構成について 

  【資料３】たより第１９号（案） 

  ☆指摘事項 

   ①表題に「第５期最終号」と入れる。 

   ②1P…「１．質疑応答時に出された“ご意見”～」を“視 

点”などの表現に変える。 

   ③2P…「④」内容・表現を見直す。 

④3P…「３．共生社会実現に向けた今後の地域課題」編 

    ・構成は、私たちが取り組んできたテーマに関するも 

のを掲載。同時にアンケートの意見等を載せる。 

＝「見せ方」を工夫！ 

・他の課題は、スペースがあれば検討する。 

⑥4P…「5 期郷土づくり推進会議委員の声」は削除（カット） 

 

４．その他 

  次回以降の定例会の予定（19：00） 

・3/ 1（火）第 20 回＝たより 19 号作成・発注 第１談話室 

・3/15（火）第 21 回＝年間活動まとめ         第１談話室 

 

 

全体集会：2/5 議長あいさつ 
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 ～大内委員からイベントの紹介～ 

【配布チラシ参照】 

『３．１１への祈り～キャンドルナイト～』 

日 時 ３月１４日 14：00～20：30  

場 所 二番構公園 

主 催 Happy puroject 実行委員会（大内委員） 

（特定非営利活動法人 ぐるんとびー内） 

   内 容 

震災やコロナ禍、それぞれの願いや祈りを未来に繋げる 

ことを目的に湘南大庭の「二番構公園」から発信するイ 

ベントを実施。 

    

委員の中で、ご協力をいただける場合は、牛乳パック（切り 

   開かず洗って乾かしたもの）をご提供してくださると助かり 

ます。                                    

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【部会検討（後半）】 

～検討内容～ 

 

健康増進部会（委員 7 名） 

 
（１）健康測定・相談会について 

〇日程 3/9（水） 

午後 第 1／第 2 談話室 

＝2/15 時点で満員（受付 2 時間） 

  ・中北薬品（株）との事前打ち合わせ 2/21（月）13:30～ 

測定会当日のレイアウト・受付等を検討 

    

（２）たより 19 号の編集 

・岡田委員が作成し、部会メンバーメンバーに周知する。 

 

助けあい・支えあいの地域づくり部会（委員３名＋市１名） 
 

（１）イオン催事場スペース出店について 

・店舗側に提出した企画書の内容でＯＫとの連絡あり。 

 ○開催日：2/25（金）10：00～12：00 

場 所：イオン藤沢店 1 階催事場スペース 

出 店：ライフ湘南のみ 

健康増進部会 
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 販売品：うどん（生）、菓子パン、豆腐ドーナツ 

※「エール湘南」にも意向を確認したがやむなくコロナ感染 

拡大のため見合わせるとのこと。 

    

地域回覧で回せなかったので、 

委員が率先して様子を見に行き、 

買い物することで支援しましょう！ 

 

 

 

ＩＣＴ部会（委員７名） 

 
（１）「スマホ教室（フォローアップ）」について  

○開催日：3/18（金）予定「久松さん」も参加 

定 員：午前 10 名・午後 10 名 

内 容：受講したスマホ教室での復習をメインとする。 

・・・地図の利用など内容を絞る 

→問い合わせをする対象者（前回受講者）には、「前回のスマ 

ホ教室のおさらい」と伝える。 

 

（２）「たより第 19 号」について 

＝部会長がポータルサイトに書き 

込むので、各自が見て確認する 

こと。 

 

＜部会メンバーからの意見＞ 

・ＣＶＴ（ｹｰﾌﾞﾙﾃﾚﾋﾞ）による情報発信･･･市は積極的でない。 

・アンケートにあったように、市への提言についてもっと検討 

すべきだった。問題・課題は個々にあるはず。 

・これまでの部会活動報告については、「たより第 18 号」と「全 

体集会＆部会報告」で発表されている。 

 

 

以 上   

地域づくり部会 

ＩＣＴ部会 


